

Le président de la Bolivie demande au gouvernement de l'Équateur un geste humanitaire envers Jorge Glass



La Paz, 29 novembre (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a exhorté les autorités équatoriennes à envisager la prise d'une mesure humanitaire face au grave état de santé de l'ex-président de l'Équateur Jorge Glass, en prison depuis 2017 pour de présumés liens avec la corruption.

Sur son compte twitter, Evo Morales a mis l'accent sur le fait qu'il faut accorder la priorité aux principes humains dans ce cas; laisser de côté les disputes politiques et prendre une décision garantissant les droits humains de Jorge Glass après son transfert dans une prison de haute sécurité malgré la détérioration de son état de santé.

Il a appelé les autorités équatoriennes à faire un geste d'humanité envers ce frère équatorien. Il a affirmé que n'importe quelle différence politique reste en second plan lorsqu'il s'agit de la vie d'une personne.

Jorge Glass a été hospitalisé le 22 octobre dans un centre de santé de Quito après 18 jours de grève de la faim, une mesure de protestation qu'il a commencée suite à son transfert inattendu dans la prison de Latacunga malgré son état critique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/177759-le-president-de-la-bolivie-demande-au-gouvernement-de-lequateur-un-geste-humanitaire-envers-jorge-glass>



Radio Habana Cuba